

Ausbau und Renovierung alter Garagen zur Verschönerung des Dorfplatzes

Heuchlinger Dorfladen UG

Weitere Informationen:

<https://dorfladen-heuchlingen.de/>



mit ihren Eltern Äpfel von gemeindeeigenen Apfelbäumen einsammeln, aus denen etwa 3.000 Flaschen Apfelsaft gewonnen werden. Dieser wird dann in den Garagen gelagert und zugunsten des Dorfladens ausgegeben.

Das Ziel ist es, dass die Garagen für die Dorfgemeinschaft, etwa zur jährlich stattfindenden Heuchlinger Dorfweihnacht sowie am regelmäßigen Kinderfest, den Heuchlinger Künstlerinnen und Künstlern und Vereinen zur Verfügung stehen.

Projektbeschreibung:

Die Heuchlinger Dorfladen UG ist aus der Mitte der Heuchlinger Bevölkerung entstanden, die Heuchlinger Vereine, die Kirchengemeinde sowie eine Vielzahl der Heuchlinger Bürgerschaft Anteilseigner sind. Drei dem Dorfladen von der Gemeinde überlassene Fertiggaragen sollen im Rahmen des Projekts „Ausbau und Renovierung alter Garagen zur Verschönerung des Dorfplatzes“ farblich, technisch und funktional verschönert werden und ein Holzdach mit Trapezblech und Dachrinne erhalten. Zudem sollen alle Wände gestrichen und ein kleiner überdachter Vorraum mit Fenster und Tor geschaffen werden.

An dem Projekt aktiv beteiligen werden sich viele Ehrenamtliche. Im Herbst 2021 soll das Projekt mit einem Apfeltag gefeiert werden. Dafür werden Kindergarten- und Schulkinder

Projekterfolge:

- Der Umbau der Garagen wurde erfolgreich beendet.



Eindrücke aus dem Projekt „Ausbau und Renovierung alter Garagen zur Verschönerung des Dorfplatzes“

